

LE BIEN PUBLIC

ÉCHANNAY : Vœux et galette

le 17/01/2014



De nombreux habitants ont répondu à l'invitation.



Laurent Streibig maire et Patrick Bailly
Photo Daniel Decaux

Cérémonie. C'est en compagnie de Patrick Bailly, président de l'association Échannay Loisirs, que Laurent Streibig, maire de la commune, a organisé la traditionnelle cérémonie des vœux et le partage de la galette des Rois avec l'ensemble des habitants du village. Après des remerciements à tous les acteurs et bénévoles de la commune et les vœux adressés aux habitants, Laurent Streibig a dressé un bilan au terme de son premier mandat marqué par la mise en place d'un PLU et le rattachement de l'école au Sivos Eugène-Spuller. Il a ensuite rappelé les projets engagés dont la réalisation interviendra dès le début 2014 : l'assainissement, la construction de deux ou trois logements communaux dans le cadre de "Village avenir" ainsi que des travaux de voirie. Pour l'animation, le président de l'association a annoncé une reconduction de toutes les manifestations organisées habituellement. Photos D. D